



Es ist wahrlich nicht immer leicht zu verstehen, wer da eigentlich bei der Kasteler Fußballvereinigung 06 mit wem noch welche Rechnung warum offen hat - und warum man diese Duelle öffentlich führen muß?

Fakt ist, daß die 1. Mannschaft die Saison auf dem zweiten Tabellenplatz abgeschlossen hat, da ihr zwei Punkte wegen Nichterfüllung des Schiedsrichtersolls abgezogen wurden, was auch für jedermann problemlos [HIER](#) nachlesbar ist.

Diese Vorgehensweise entspricht den Regularien des Hessischen Fußballverbandes und die KFV steht, wie aus der Website ersichtlich, mit dem Problem nun wahrlich nicht alleine da.

(Manfred Hempfling)